

学 生 だ よ り

<お国自慢>

茨城県

福岡県を紹介して頂いた井上さんからバトンを引き継ぎました茨城県民でございます。今回は私の地元、茨城県の紹介をさせていただきます。

『だから、いばら“き”だってば!!』

医学科4年次 小 國 英 智

タイトルの通り非常に読み間違えられる頻度の高い茨城県。関東地方の北東部に位置し、福島県、栃木県、埼玉県、千葉県に隣接しています。北部から北西部にかけては山々が連なり、中央部から南西部にかけては平野が広がっております。また、東部は太平洋に面しており、非常に自然豊かな県であります。そのため、農業や漁業が非常に盛んな県であります。その一方で、県南には最先端の科学技術を持つ企業・研究所を数多く有する日本の頭脳、つくば市があります。

そんな肥沃な大地に恵まれた茨城県。やはり美味しい物がたくさんあります。あんこうをふんだんに用いたどぶ汁、具たくさんのおいしい汁に付けて食べるけんちんそば、そしてやっぱり水戸納豆。他にも様々な美味しい物がいたるところに。

年間多くのイベントも開催している茨城県。夏には国内屈指の野外音楽フェス、ロックインジャパンフェスティバルが開催されます。3日間に渡り、様々なアーティスト達が茨城の夏を熱く盛り上げます。そしてもう一つの夏の風物詩が土浦全国花火競技大会。全国から花火師達が腕を競い、夏の夜空を鮮やかに彩ります。しかし、一度見てしまうと、他の花火大会では物足りなくなってしまうのが難点。



さて、話はがらりと変わって、下の写真は茨城県庁。実はこの茨城県庁、テレビドラマ「医龍」シリーズのロケ地として利用されていたりします。そう。あの明真大学付属病院。ご覧になった方も多いのではないでしょうか？



まだまだ紹介しきれないほど魅力いっぱいの茨城県。是非一度足を運んでみて下さい。